

Bürgermeister Wolfgang Viertler (FPÖ) will Nahversorgung im Ort nicht verlieren

Mittersill: Neues Einkaufszentrum ist fix



Stadtgemeinde Mittersill

Bürgermeister Viertler ist noch vorsichtig,

Jetzt muss die Stadt nur noch den Weg frei machen für das neue Einkaufszentrum.

Mittersill. Es ist fix: Mittersill bekommt ein Einkaufszentrum. Baubeginn soll nächstes Jahr sein. Ein Diskonter und ein Supermarkt wollen eine Niederlassung in der Oberpinzgauer Gemeinde. Standort soll beim Knoten zwischen den beiden Bundesstraßen und der Felbertauernstraße (B108) sein. Das Land hat

dem Projekt bereits zugestimmt. Jetzt muss nur noch die Gemeinde den Flächenwidmungsplan ändern.

Nahversorgung. Bürgermeister Wolfgang Viertler (FPÖ) ist allerdings vorsichtig. Der Flächenwidmungsplan muss bewusst geändert werden, da die Geschäfte im Stadtzentrum durch das neue Center nicht geschädigt werden sollten. „Wir möchten das

Angebot der Region erweitern und ergänzen und nicht unmittelbar den Bestand konkurrenzieren. Es gibt diverse Wünsche von Nahversorgern und Diskontern. Die werden wir jetzt auch im Einzelnen besprechen, aber natürlich ist es so, dass wir die Nahversorgung im Ort nicht verlieren wollen gegen einen größeren Anbieter etwas außerhalb“, so Viertler im Gespräch mit dem ORF.

n beschäftigen Sie in Stadt und Land? Schreiben Sie uns unter salzburg@oe24.at